

## Reprenons ce qui nous appartient !

Le 16 avril 2021

### Carrefour atteint des sommets !

Que ce soit au niveau des chiffres records de 2020 jamais enregistrés depuis 20 ans, ou bien au niveau de la casse sociale qui sévit dans le groupe, Carrefour atteint des sommets !

Tout d'abord, un peu d'histoire. Depuis mars 2020 et le début de la pandémie de Coronavirus, Alexandre BOMPARD, PDG du groupe Carrefour appelle de ses vœux « *un service public de l'alimentation* » pour à la fois remercier et remotiver les troupes. Des mots bien vides de sens lorsque l'on connaît la gestion catastrophique de Carrefour dans cette crise, avec des moyens de protections tardifs et incomplets jusqu'à aujourd'hui.

Pendant ce temps, les travailleurs sont en première ligne et risquent littéralement leur vie pour engendrer les bénéfices monstrueux affichés par Carrefour.

Et pour quelle récompense ?

En plus de bénéficier de l'effet d'aubaine de la crise sanitaire, Carrefour poursuit et accélère sa politique destructrice d'emploi, de statut social et de conditions de travail.

Le 15 avril, c'est 47 magasins qui ont été annoncés comme prévus pour la location gérance et ainsi 3 500 salariés vont être éjectés du groupe du jour au lendemain, peu importe les années passées au service de l'entreprise. Déjà plus de 10 000 salariés ont été externalisés et pour quel résultat ? **Plus de précarité et la perte de droits acquis ce qui représente en moyenne un mois de salaire en moins et jusqu'à deux mois pour les nouveaux embauché-e-s !!!**

**C'EST VÉRITABLEMENT UN PLAN DE LICENCIEMENT DÉGUISÉ !**

CONTACT

[ancdefrance@orange.fr](mailto:ancdefrance@orange.fr) - ANC 6 rue Leibniz 75018 Paris

 ANC de France

Mais tout cela ne serait pas possible sans la complicité indéfectible du gouvernement qui autorise tout aux grands groupes comme Carrefour et lui prodigue de surcroît des aides financières juteuses aux frais du contribuable.

À titre d'exemple, nous pouvons citer les 2,5 milliards de CICE touchés par Carrefour ces 6 dernières années, avec comme résultat les 10 000 suppressions d'emplois via des plan sociaux très agressifs dans le groupe depuis 2017. Où encore les 8 000€ octroyés par l'État pour chaque contrat précaire créé par Carrefour en contrat d'apprentissage à des jeunes à qui l'on ne promet aucun avenir, mais en tout cas des bas salaires. Et les exemples sont nombreux !

**Après avoir fait ce triste constat, que nous reste-t-il ?**

L'histoire le montre, seule la lutte permet de stopper les puissants dans leur frénésie capitaliste. Nous n'aurons que ce que nous prendrons.

L'appel lancé par l'ANC aux acteurs de la grande distribution de s'emparer de leur outil de travail n'aura jamais été autant d'actualité. Plus que jamais les producteurs, agriculteurs, travailleurs et clients n'ont été aussi légitimes pour s'appropriier ensemble la Grande Distribution. Qui est mieux placé qu'eux pour reprendre les magasins ?

**Plus que jamais, le mot d'ordre est :**  
**Reprenons ce qui nous appartient !**

**Nationalisation de la Grande Distribution.**

---

#### CONTACT

anc13@ancommuniste.fr | ancdefrance@orange.fr

 ANC de France |  Rouges Vifs / ANC 13 |  Rouge Midi